

SE ENCONTRABA HOSPITALIZADO EN TEMUCO:

Fallece argentino rescatado tras accidente en el Llaima

Luego de mantenerse en estado de extrema gravedad desde el sábado, ayer falleció el excursionista argentino-chileno Fabricio Bussolini (41). El deportista, quien se encontraba internado en Temuco, en el Hospital Regional de La Araucanía, practicaba *trekking* en el volcán Llaima cuando sufrió una caída desde 200 metros de altura. El accidente activó un complejo operativo aéreo para dar con su paradero, lo que permitió encontrar y rescatar a Bussolini a 8 mil pies de altura. Sin embargo, la gravedad de sus lesiones impidió su recuperación.